

こんばんは 遠友塾です！

えんゆうじゅく

札幌遠友塾自主夜間中学は、ボランティア・スタッフが運営している自主夜間中学です。

1990年から、さまざまな理由で義務教育を十分受けていない400人以上の人たちが、励まし、支えあいながら学んできました。2009年4月からは、皆様のおかげで長年の夢がかない、札幌市立向陵中学校の教室を借りて授業ができるようになりました。毎週水曜日の午後6時から授業を行っています。

今年も

各クラスの
作品を

向陵中学校 学校祭

で展示させて
もらいました



2年生「歴史新聞」

好きな歴史上の人物についてレポートしました



じっくりクラス「切り絵」

写真に写っているのは受講生のみなさんです



1年生「私たちの金メダル」

切り絵の花々と、金メダルにはメッセージが

今年も向陵中学校学校祭のPTAの展示スペースにおいて遠友塾の各クラスでつくった作品などを掲示させていただきました。向陵中学校・PTAの皆様のご配慮に心より感謝申し上げます。

3年生「受講生のひまわり」

日々の学習の成果や、思っていることをカードに描いて貼り付けました。(裏面にその一部を紹介)。



向陵中学校PTAの皆様ありがとうございます！

55年後の向陵生へ

受講生Mさんのメッセージ

私も今から55年前、向陵中学校の卒業生でした。どうして今さら夜間中学で学ぶ事になったか少し書きます。転校生でした。元の学校で学んでいない事が向陵中学では終わっていた状態でした。勉強というのは中が抜けると何もわからない状態になります。社会人になっても自信が持てない状態でした。なるべく目立たない様に気を付け、人前にしゃしゃり出ないように気を付けていました。自分でも努力はしましたが、数学だけは駄目でした。

今は週一度の向陵に通うのがとても楽しみです。勉強も楽しいですが、若い生徒さんたちを見るのがとてもなつかしく、自分もああいう時があったのだなあと思います。校門を入ると生徒さんたちが挨拶してくれます。我が後輩は皆礼儀正しくかわいいです。

皆さん若い時はあつという間です。一生懸命勉強して良く遊んで、悔いのない人生を送ってください。私も残り少ない人生悔いのないよう頑張りたいと思います(3年生「ひとこと」より)。

9月8日は円山動物園へ遠足。この日はまずまずのお天気で、各学年でグループになって、サルやシロクマ、キリンなどを見ました。お昼はいつも通りお弁当を広げて楽しいひと



キリンのナナコと対面

秋の遠足

時を過ごしました。

秋は行事がいっぱいぞう！

今年の遠足は円山動物園へ

社会見学も実施

10月13日、3年生とじっくりクラスによる社会科見学が行われました。今年は開拓記念館。少し遠い場所でしたが、全員無事集合しました。入館後、ナウマン象などの化石やアイヌの人たちの暮らしのようす、北海道開拓の歴史などの貴重な展示物を、学芸員さ



アイヌの文化に触れる

んがわかりやすく説明していただき、教室では味わえない生きた社会の学習ができました。

遠友塾からのお知らせ

向陵中学校の先生・生徒さんも見学に来てください！

□授業の見学を希望される方は、施錠の都合がありますので、必ず事前にご連絡下さい。

電話：011-584-3369 090-3776-8595

(事務局長 工藤 朱美)

□ご質問・ご意見がございましたら、いつでもお気軽にお問い合わせ下さい。

電話：011-855-4503 080-1874-0590

(広報係 飯塚 英明)

ホームページ

<http://enyujuku.com>